



# 瑞南小だより

第3号

令和6年 5月20日

発行責任者 伊藤雅幸

## 避難訓練&引き渡し訓練 ありがとうございました！

5月8日（水）、今年度第1回目の「避難訓練」（震度6強の地震発生を想定）と、保護者への「引き渡し訓練」を行いました。

本校では日頃より、子どもたちに、「3つの『あ』」（安全・挨拶・ありがとう）にしっかり取り組むこと、特に「安全」については、登下校を中心に正しい道路の歩き方・自転車の乗り方などをしっかり意識するよう指導しているところです。

今回の避難訓練では、担任の指示や校内放送等をよく聞き、防災頭巾をかぶり、机の下に身を隠したり、慌てずに避難したりと、落ち着いて行動する姿が見られました。

今回は、雨天での実施であったため、避難場所を屋内運動場へ変更しましたが、子どもたちは担任の指示に従い、落ち着いて行動することができました。

子どもたちの避難が完了し、引き続き、緊急時の「引き渡し訓練」を実施。学校からの緊急メールを受け、保護者の皆様には速やかにお子さんをお迎えに来ていただきました。雨の中のお迎え、本当にありがとうございました。

「備えあれば 憂いなし」。この機会に、ぜひご家庭でも、緊急時の対応（非常袋の準備、家の中での身の守り方など）についてお子さんと話し合ってみてください。



## 「いじめゼロ強調月間」実施中

本市では、毎年度5月と9月を「いじめゼロ強調月間」とし、いじめの未然防止とともに、いじめの早期発見・早期対応に向け、担任との教育相談の時間（年2回）、アンケート（年4回）などの実施により、重点的に取り組んでいます。

本校では、5月下旬にアンケートの実施、6月中旬に教育相談週間を実施する予定です。



**「自分がされていやなことは 人にしない 言わない」**

## ◆◆◆ 田植え体験 ◆◆◆

渡邊秀雄様のご協力ご指導の下、5月15日（水）、「田植え体験」を実施しました。

素足で田んぼに入り、3・4年生は自分たちで、5・6年生は1・2年生に植え方をアドバイスしながら一緒に、それぞれ苗植えをしました。

地域ボランティアの方々にご協力をいただきながら、子どもたちも暑さに負けず、楽しく活動を行うことができました。



## 「第1回魅力ある学校づくり地域協議会」開催

5月8日（水）の午後6時30分から、瑞穂野南小学校「第1回魅力ある学校づくり地域協議会」を開催いたしました。

「魅力ある学校づくり地域協議会」は、国が導入を進めている「コミュニティ・スクール」の宇都宮市版として、宇都宮市では全ての市立小・中学校に設置しているものです。

本校では、伊澤一義会長の下、年4回開催することとしており、今回は会の運営や今後の進め方などについて協議しました。

